13. Dezember 2016



Förderverein für die Restaurierung und Pflege der Barock-Orgel in der Kirche zu Klinga e.V.

■ Hochgenuss für die Sinne

Sie kamen für das Benefizkonzert des Klingaer Orgelfördervereins zum ersten Advent extra aus Leipzig, Berlin und Dresden: Elisabeth Grümmer (Oboe), Lisa Werhahn (Violine) und Titus Maack (Violoncello). Als Trio begeisterten die jungen Künstler ihr Publikum in der Klingaer Dorfkirche und sorgten mit Musik aus vier Jahrhunderten - von Joseph Haydn bis Maurice Ravel - für ein Fest der Sinne. Der stürmische Applaus der Konzertgäste wurde mit einer Zugabe belohnt, bevor der Klingaer Orgelförderverein in den benachbarten Kulturraum zu Glühwein und Tee, Gebäck und Schnittchen einlud. Dort konnten neben Publikationen des Vereins auch Orgelwein und erstmals Orgel-Honig erworben werden.



Jahresabschluss mit Turmblasen

Zum Abschluss des Klingaer Orgel-Jahres lädt der Förderverein im Rahmen des "Lebendigen Adventskalenders" am 10. Dezember 2017, um 18 Uhr, zum Turmblasen an und in die Klingaer Kirche ein. Wir wünschen allen Parthensteinern und weltweiten Freunden der Klingaer Barock-Orgel eine besinnliche Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und einen erfolgreichen Start ins neue Jahr!



>>> mehr Informationen unter